



Erstellt durch Bauamt

Gemeinderat

öffentlich

Kenntnisnahme

17.03.2022

Erweiterung der Lucian-Reich-Schule: Sachstandsbericht

Bisherige Beschlüsse im Gemeinderat / Ausschuss für Umwelt und Technik / Verwaltungsausschuss zum Thema am

Sachdarstellung:

In der Sitzung berichtet Architekt Jochen Spieß für das Bauamt über den Sachstand zur Erweiterung der Lucian-Reich-Schule. Zuletzt wurden im Wesentlichen noch die Arbeiten im Bestand, also dem Gebäude „Schellenberg“ durchgeführt. In der Anlage ist eine Übersicht über wesentliche Maßnahmen aufgeführt. Im Bestandsgebäude wurde ein absturzsicheres Geländer errichtet. Es wurden im Sinne eines Brandschutzes nicht brennbare Decken eingebaut. Durch Schaffung eines neuen Treppenhauses mit Aufzug ist das Bestandsgebäude nunmehr barrierefrei. Hervorzuheben ist, dass auch im Bestand, die von der Schule beabsichtigte pädagogische Arbeit im Vordergrund der Zielsetzung steht. Mit der Erweiterung der Lucian-Reich-Schule ist es gelungen, für die 5., 6., 7. und 8. Klassenstufe sehr gute Räume, im Hinblick auf die offene Konzeption der pädagogischen Arbeit der Lucian-Reich-Schule, zu schaffen. Mit erheblichem Aufwand wurde auch im Bestandsgebäude „Schellenberg“ Räume geschaffen, die im Hinblick auf alle Anforderungen, auch Brandschutzanforderungen sich nunmehr zum dauerhaften Aufenthalt und für die pädagogische Arbeit eignen und somit zu einem schülerorientierten und individualisierten Arbeiten beitragen sollen.

Das Bauvorhaben Erweiterung der Lucian-Reich-Schule ist nahezu abgeschlossen. Neben einigen Mängeln, die noch beseitigt werden müssen und ausstehenden Nacharbeiten, stehen noch die letzten Schlussrechnungen aus. Bei einzelnen Firmen gibt es hier noch Uneinigkeit bezüglich der Höhe.
Als Anlage ist eine Übersicht der Maßnahmen im Bestand und des aktuellen Kostenstandes beigefügt.

Beschlussvorschlag:

Kenntnisnahme